



## Le cumple Cámara de Diputados a la juventud: Anahí González

Con el dictamen donde se reduce la edad mínima para ocupar un cargo público que se aprobó en la Cámara de Diputados, se salda una deuda histórica con la juventud mexicana. Así lo consideró la diputada federal por Quintana Roo, Anahí González, quien destacó que de esta manera se brindan más oportunidades a este sector de la población para acceder a la toma de decisiones y cargos de poder político.

<https://lucsdelsiglo.com/2023/04/13/le-cumple-camara-de-diputados-a-la-juventud-anahi-gonzalez-nacional/>